

Wir tun mehr ... für Ihre Gesundheit



Ein LKW mit Pflegebetten und vielem mehr erreicht das Regional Clinical in der Ukrainischen Stadt Riwne. Foto: Zisterne e. V.

Presseinformation

Eberswalde, 08. Mai 2023

GLG spendet Pflegebetten für die Ukraine

19 Betten mit Matratzen, drei Rollstühle, zwei Infusionspumpen und ein Defibrillator: Am 29. April 2023 erreichten viele medizinisch-technische Hilfsgüter aus dem Barnim und der Uckermark das Riwne Regional Clinical in der Ukraine. Die GLG-Krankenhäuser in Eberswalde, Angermünde und Prenzlau haben gemeinsam eine Anfrage des gemeinnützigen Vereins Zisterne e. V. mit der Bereitstellung eines großen Spendenpakets beantwortet. Neben den genannten Hilfsgütern wurden auch eine Gymnastikliege, ein Baby- und ein Kinderbett jeweils mit Matratze sowie OP-Bekleidung an das Krankenhaus im Nordwesten der Ukraine geschickt.

Wenn auch die Front des Krieges einige hundert Kilometer weiter östlich liegt, ist dieser allein durch den häufigen Luftalarm in Riwne spürbar. Da die allgemeine Spendenbereitschaft weiter rückläufig ist, der Krieg aber unverändert weiter geht, wurden von Seiten des Ukrainer Krankenhauses und des Vereins Zisterne e. V. bereits weitere medizinische Hilfsgüter angefragt. Hier steht Eric Lange vom Qualitätsmanagement des GLG Werner Forßmann Klinikums Eberswalde im stetigen Austausch mit Verantwortlichen. Der Verein Zisterne e.V. ist ein gemeinnütziger Verein für humanitäre Hilfe und Diakonie. Der Verein sieht es seit über 40 Jahren als seine Aufgabe an, materielle Nöte über Ländergrenzen hinaus durch humanitäre Hilfe zu tragen. Die Grundhaltung des Vereins orientiert sich am Bibelvers aus Galater 6,2 »Einer trage des anderen Last.« Aktuell fährt der Verein bis zu drei Transporte im Monat in die Ukraine, auch in östlichere Gebiete.